



Tereso Medina Ramírez (Diputado – PRI)

Entrevista con Óscar Mario Beteta

“Las empresas opinan que (la reforma para reducir la jornada laboral) es un costo, unos empresarios nos señalan que es el 25 por ciento del costo, otros dicen que no son condiciones. Eso fue la primera etapa de la celebración del Parlamento Abierto, pero en las últimas dos sesiones del Parlamento, el sistema empresarial mexicano cambió su posición, porque al principio estaban en el no. Hoy están ellos en la aceptación de que México necesita transitar por la vía de la jornada laboral de 48 a 40 horas, es decir, en este momento, en conclusión, como terminó ayer el Parlamento Abierto, podemos decir que nadie estamos en contra de la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas. Ahora el reto es construir el cómo vamos a llevar a cabo este proceso”.

https://drive.google.com/file/d/1GRajk_QVc4JcufjHU-Fd85UaTKkDh9io/view